

2023-11-23

La 4T mata víbora en viernes

Autor: Darío Celis Estrada

Género: Nota Informativa

https://www.globalmedia.mx/articles/la_4t_mata_vibora_en_viernes

EL INQUILINO DE Palacio Nacional confirmó ayer la información que aquí manejamos el 31 de octubre sobre características, ubicación y origen del mega almacén que será habilitado como la "gran farmacia" de la 4T.

"Ya se cerró el acuerdo con una empresa, son unos almacenes en Huehuetoca, bien ubicados, cerca del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y vamos inaugurar ya esta gran farmacia", recordó Andrés Manuel López Obrador.

El vendedor es Graciano Guichard, mandamás de la cadena el Puerto de Liverpool, empresa que adquirió los terrenos y los acondicionó para resguardar productos para sus propias tiendas departamentales.

La Nave A tiene alrededor de 43 mil metros cuadrados de área techada y la Nave B cerca de 46 mil, más unos 2 mil metros de oficinas y otros 13 mil metros anexos, todo techado.

El Centro Federal de Almacenamiento y Distribución de Insumos para la Salud (Cedefis), que será dirigido por Jens Pedro Lohmann, estará a 30 kilómetros del entronque Arco Norte y la autopista México-Querétaro y a no más de 50 kilómetros de la CDMX.

Las instalaciones, que poseen andenes de carga y descarga, rampa montecarga y elevadores, comedores, oficinas, cuarto de descanso para choferes y áreas deportivas, se vendió en mil 400 millones de pesos.

Una instalación similar está valuada entre 2 mil 400 y 2 mil 800 millones de pesos, por lo que la 4T se anotó un gran ahorro. Además la tomó con un pago inicial de sólo 140 millones y 90% lo liquidará en 2024.

Más que una megafarmacia a donde se acuda a canjear recetas, será un centro que administre inventarios para que en caso de que se agoten se entreguen en 24 horas en las unidades del país.

Contar con un sistema de distribución propio hará que los costos en cada unidad médica se reduzcan, a la vez que liberará tiempo de los empleados de esas las unidades para recibir un solo proveedor.

Existen intereses que promueven compras regionalizadas en unidades médicas del Instituto Mexicano del Seguro Social e ISSSTE que crean desabastos virtuales para ejercer discrecionalmente la compra a proveedores locales a mayor precio.

Los "cuadros básicos estatales", algo inexistente normativamente hablando, pero que operan en los estados para hacer compras directas de fuera del compendio tenderán a desaparecer con este Cedefis.

Aunque existe la obligatoriedad para el IMSS, IMSS-Bienestar, ISSSTE e Institutos Nacionales de Salud de participar en esta iniciativa, el IMSS, de Zoé Robledo, se ha mostrado renuente a participar.

TAMBIÉN AYER, Andrés Manuel López Obrador se refirió al próximo lanzamiento de la aerolínea de la Secretaría de la Defensa Nacional, que comanda el general Luis Cresencio Sandoval. La nueva Mexicana de Aviación empezará a operar ya no el 2 de diciembre, sino el 26 de ese mismo mes. Por lo que se sabe, las huestes del general Sergio Montaña solicitaron más tiempo para cerrar negociaciones con arrendadores de los aviones.

Estamos hablando de dos Embraer a la compañía Transportes Aéreos Regionales (TAR), de Miguel Franco y que dirige Ricardo Bastón, y, la novedad, cuatro Boeing 737.

Al final sí se lograría incorporar a la flota estos aparatos del fabricante que preside Dave Calhoun, pero no de fábrica, sino de otra extinta aerolínea.

Dicen que de la desaparecida Aviaca.

SI NO SUCEDE algo extraordinario, hoy Nafinsa de Luis Antonio Ramírez anunciará el fallo de la licitación LA-06-HIU-006HIU998-N-79-2023, para hacerse del "Servicio de Desarrollo de Nuevas Funcionalidades de Aplicaciones" (tecnológicas), que tendrá una vigencia de un año.

Al concurso que equivale se anotaron 11 competidores, entre los que se encuentran firmas como GS Desarrollo de Tecnología, Planmedia Mex, AJAL Consultoría, Innovati Consulting, LINKO y MXIT Global.

Si bien el procedimiento no alude a un oneroso presupuesto, al interior de Nafinsa se asegura que los servicios contratados no aportan mucho valor a la función de la financiera, la cual, por cierto, se enfoca ya en gran medida a fondear esos proyectos que el gobierno presenta como actos de nacionalización.

LUEGO DE OCHO meses, ayer la jueza de la Corte de Quiebras de Nueva York, Lisa G. Beckerman, ordenó desestimar el intento de los fondos Cyrus Opportunities, Sandpiper Limited y Plenisher Investments de llevar a Televisión Azteca al Capítulo 11 de la Ley de Quiebras de ese país.

A pesar de ello, le puedo adelantar que, como han venido reiterando a lo largo de más de dos años, en la televisora del Ajusco que comanda Ricardo Salinas Pliego siguen abiertos al diálogo para lograr un acuerdo con ese grupo minoritario de acreedores que responda al entorno por el que atraviesa la industria televisiva en México y el mundo, y a la vez resulte favorable para todas las partes.

PUES NADA, QUE el afamado Tatel, un proyecto gastronómico creado por Manuel Campos Guallar, Abel Matutes, Rafael Nadal y Cristiano Ronaldo, y que desembarcó recientemente en la Ciudad de México con un restaurante en Polanco, no paga el arrendamiento del local que tiene en Presidente Masaryk. Se trata del inmueble número 183, propiedad de Clotilde Macías.

El moroso es el fondo México Leisure, que representa Ricardo Hajj. El adeudo acumulado es por dos meses, cuando debieron pagar el año por adelantado.

¿SE ACUERDA DE Jorge Neme Name, quien dejó hace varios años atrás a un estela de defraudados en su proyecto de la fallida aerolínea Avolar? Pues trascendió que le resurgirán temas legales nuevos derivados de ciertos incumplimientos en los que incurrió, por lo que le revivirán expedientes.

POR DARÍO CELIS ESTRADA

COLABORADOR

@DARIOCELISE